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CANTIERISTICA; ANCHE UILM IN PIAZZA COL CORTEO FINCANTIERI 
 
  
FINCANTIERI; PALOMBELLA (UILM): “GOVERNO E REGIONI INVESTANO SUBITO; 
MANIFESTAZIONE PER RISOLVERE PROBLEMA LAVORO NEI CANTIERI” 
Il “leader” dei metalmeccanici Uil a Giusy Iurlaro dell’agenzia di stampa Ap Com 
  
La manifestazione di oggi  "va oltre l'accordo che abbiamo fatto l'altro giorno. Qui c'è un 
problema drammatico, ed è quello del lavoro". Così Rocco Palombella segretario generale 
della Uilm, spiega che la protesta dei lavoratori della cantieristica è contro il governo e le 
Regioni che non hanno fatto la loro parte nel tempo. "È l'intero sistema che è in crisi, sono 
400  i lavoratori in  cassa integrazione, quindi governo e Regioni  facciano al più presto gli  
investimenti necessari affinché ci sia lavoro", ha affermato. 
  
 
FINCANTIERI/2; PALOMBELLA (UILM): “CANTIERISTICA RESTI SETTORE 
TRAINANTE”  
Il segretario generale a Enrica Piovan dell’Ansa 
  
''Oggi c'è stata una grande manifestazione. Non ho mai visto nella cantieristica navale 
tanti lavoratori insieme motivati dal fatto che la cantieristica italiana deve continuare ad 
essere un settore trainante''. Lo ha detto il segretario generale della Uilm, Rocco 
Palombella, a margine della manifestazione nazionale per la cantieristica navale pubblica 
a Roma. ''Quando le manifestazioni sono unitarie riescono ad essere partecipate. Oggi ci 
sono state una grande partecipazione e una grande motivazione perchè alla base  
c'erano rivendicazioni concrete'', ha aggiunto Palombella, sottolineando che questo deve 
essere il modello per i sindacati: ''I lavoratori ci chiedono di stare insieme''. Rivolgendosi al 
Governo, Palombella ha ribadito la richiesta di tornare ad occuparsi di questo settore. ''Al 
Governo chiediamo un preciso impegno per un piano di sviluppo - ha detto - per affrontare 
il problema alla radice, perchè questo è un settore strategico per la nostra economia''. 
  
FINCANTIERI/3; PALOMBELLA (UILM): “NON C’È TEMPO DA PERDERE, SUBITO LE 
COMMESSE” 
Le dichiarazioni a Cristina Carlini dell’Adn 
Kronos 
  
''Non c'è più tempo da perdere. Occorre subito 
sbloccare le commesse perchè non possiamo 
rischiare di perdere la cantieristica''. E' questo il 
monito giunto dal segretario generale della Uilm, 
Rocco Palombella, nel corso della manifestazione 
dei lavoratori di Fincantieri. ''Non si possono 
lasciare da soli i lavoratori e gli stabilimenti e i 
problemi non si risolvono con la                            ˃ 
         (Rocco Palombella intervistato da Cristina Carlini)   
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cassa integrazione. La cantieristica rappresenta una ricchezza per il Paese e non può più 
essere trascurata''. Per Palombella, il messaggio che oggi i lavoratori di Fincantieri hanno 
indirizzato al Governo è chiaro: ''la manifestazione di oggi, che la Uilm ha voluto 
fortemente, chiama in causa il Governo che in questi mesi e in questi anni non ha messo 
in campo una vera politica industriale''. E, commentando la partecipazione all'iniziativa, da 
parte dei dipendenti del gruppo, il numero uno dei metalmeccanici della Uilm ha osservato 
che ''quando sono unitarie e non settarie è così che riescono le manifestazioni''. 
  
  
FINCANTIERI / 4; CONCLUSO  IL CORTEO,  GHINI  (UILM): “ORA TAVOLO ALLA  
PRESIDENZA  DEL CONSIGLIO” 
Le dichiarazioni di Mario Ghini, segretario nazionale Uilm, e Giovanni Sgambati, 
segretario regionale della Campania a Ap Com, ad Adn Kronos e a Rainews 24 
  
(Fonte Ap Com) - Si è concluso il corteo organizzato da 
Fim, Fiom e Uilm che ha visto la presenza di migliaia di 
operai per le strade di Roma per dire "no alla chiusura dei 
cantieri". Grande soddisfazione dei sindacati che ora 
chiedono l'immediata apertura di un tavolo sulla cantieristica 
alla Presidenza del Consiglio.   
Ha detto Mario Ghini, responsabile cantieristica Uilm: 
"Vogliamo il tavolo alla Presidenza del Consiglio affinché la 
cantieristica viva e non sopravviva, per questo è necessario 
subito lo sblocco delle commesse pubbliche". 

Mario Ghini 
 

  
(Fonte Adn Kronos e Rainews24) - Anche dal segretario nazionale della Uilm, Mario 
Ghini, e' arrivata la richiesta forte di un tavolo a Palazzo 
Chigi. ''Siamo vicini ai palazzi del potere. Oggi- ha detto 
nell'intervento conclusivo della manifestazione- i lavoratori 
fanno sentire la propria voce: non siamo piu' disponibili ad 
aspettare vogliamo l'apertura di un tavolo a Palazzo Chigi 
sulla crisi della cantieristica''.  E, ha aggiunto, ''anche le 
stituzioni ci aiutino a dare le giuste risposte ai lavoratori del 
gruppo''. Anche il segretario generale della Uilm campana, 
Giovanni Sgambati, ha sottolineato il ruolo che devono 
rivestire le istituzioni in questa vertenza. ''Abbiamo visto - ha 
evidenziato - lo straordinario impegno della cittadinanza di 
Castellammare di Stabia. Fondamentale e' il ruolo, oltre che  
del Governo, anche delle istituzioni''. 
                                                                                        Giovanni Sgambati       
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